
Bozza di verbale

Il giorno 19 and., presso l’Hotel Continental di Udine, si sono riuniti in 
Assemblea, regolarmente costituita ai sensi dell’art. 10 lett. c) dello Statuto, i 
nostri Soci diretti e derivati per discutere e deliberare sull’opportunità di 
continuare a gestire i rimborsi nella forma attuale (diretta+assicurazione) o di 
passare alla forma diretta abbandonando la Compagnia assicurativa. 
Dopo i diversi interventi, che hanno avuto risposta, é stato letto un “Pro 
Veritate” redatto dallo Studio Celetto col concorso dell’avv. Mansi, contenente 
giuste, maggiori cognizioni sugli aspetti giuridici, fiscali e amministrativi 
sorgenti con la proposta di gestione diretta e tanto é valso, considerando i 
rischi, a far propendere gli Intervenuti a favorire per alzata di mano, con solo 
quattro astenuti, la prosecuzione amministrativa del Sodalizio nella forma 
corrente.
 
Il secondo ordine del giorno, che prevedeva l’approvazione del 
“Regolamento”, é stato rimandato alla prossima riunione di Bilancio.
 
Nulla essendo emerso nelle “Varie ed eventuali”, la seduta é stata sciolta.
 
 


